

ROUGEMONT

Noé sourit à l'avenir

ER 8/12/15



Noé avec ses parents.

Noé Thary est un enfant handicapé devenu célèbre sur le secteur de Rougemont suite à sa participation au téléthon avec ses parents.

Agé de 7 ans et demi, il est accueilli depuis un an à l'Institut médico-éducatif de Rougemont géré par l'Association d'hygiène sociale de Franche-Comté dont le siège est à Besançon. L'évolution de Noé lui permettra son admission à l'école primaire de Rougemont, favorisant ainsi une ouverture d'esprit qu'il manifeste gracieusement

dès qu'on lui adresse la parole ; il est assisté dans ses démarches par une éducatrice AMP (Aide médico-psychologique) de l'Institut médico-éducatif.

Résidant avec sa maman, son frère et sa sœur à Nommay, il était alors suivi par la Sessad de Bavilliers (Service d'éducation spéciale et de soins à domicile).

Merci Noé pour ce moment accordé avec un sourire complice, que l'avenir lui soit toujours aussi encourageant et bénéfique.